
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

社会福祉法人赤穂あおぞら会 

あおぞら保育園 

９月のあおぞらだより 
２０２３年９月８日 

発 行 責 任 者 

副園長 中川多榮子 

oclotバルーンショー 

あおぞら保育園の夏祭りには、久しぶりにボランティアや地域の方にも参加していただき、ありがとうご

ざいました。何かとご迷惑をおかけしたことと思いますがお陰様で無事終えることが出来ました。 

子どもたちは、夏の水遊びが終わると、又公園で走り回る日々を送るようになるので、それまでにというこ

とで、職員が手分けをして、涼しい日を選んで、公園の草引きをすることが出来ました。いつも公園の清掃を

していただいている地域の皆様にいつも感謝しております。ありがとうございます。 

早く涼しくなって、公園で遊んだり、地域を散歩したりするのを子どもたちは楽しみにしています。 

 

計画していた千鳥第２公園の草引きを

８月３１日（木）に行うことが出来まし

た。あいにく、雨上がりだったので草も

引きやすく、暑くもなく作業がしやすく

て良かったです。 

４人の息もぴったり。会場は情景豊

かな語りの紙芝居に見入りました。 

一人でのショーは初めてで緊張すると

言われていたけど、子どもたちは大喜

び。リクエストにも応じてくれました。 

夏祭り（ホールにて） 

赤穂朗読の会イロハの紙芝居 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副園長の育児相談 

℡0791-45-0739 

気軽に話しに来てください。お待ちしています。 

あおぞら保育園の園庭にサルスベリの木がありますがお気

づきでしょうか？今年は花が咲きました。ピンク色できれい

です。しかし木は背が高くて、見上げないと見えないので、

小さいお子さんに気を取られている保護者の方には、気が付

きにくいでしょうか？公園などで見かけると、夏、花の少な

い季節に咲くので、とても目立つ花という気がしているので

すが、園庭のサルスベリは葉っぱが多くて葉っぱの先に花が

付くので高くて花が目立にくいのです。それでも今年は咲い

てくれたので、「ありがとう」という思いで、散った花びらを

毎日履くのが私の日課になっています。（副園長） 

夏祭りはいかがでしたか？お母さん、お父さんと一緒の子どもたちはとてもリラックスしていて嬉しそ

うでしたね。私たちも同じ気分になり楽しませてもらいました。保護者の役員の方は、しんどかったので

はないでしょうか？お疲れさまでした。 

まだまだ、残暑が厳しく、トンボが飛んだり、ススキが咲いたり、自然は秋を知らせてくれますが、暑

さ指数は真夏を表示しています。 

夏祭りが終われば、次の行事は楽しみな運動会です。練習で疲れますが、しんどかったけど、楽しかっ

たと達成感の持てる運動会が出来ればいいと思っています。 

お家でも健康には十分気を付けて、「早寝、早起き、朝ご飯」で、出来るだけ規則正しい生活を心掛けて

欲しいと思います。 

９月の予定 

１日（金） カレーづくり（そら） 

２８日（木）避難訓練（火災） 

 

＊４，５歳（そら）のクッキングは、毎週木曜

日に行います（変更することもあります） 

 

＊身体測定は、第３週か第４週の週末に行い

ます。 

 

＊お誕生日会は、｛お誕生日の子のお祝い｝を

クラスのみんなで行います。 

     

「９月の園だより」より 

１０月の予定 

１４日（土） 運動会 

１７日（火） 予備日 

＊詳細は後日お伝えします。 


